



## Morena exhorta a sus aspirantes a deslindarse del dispendio en campañas

ALMA E. MUÑOZ  
Y NÉSTOR JIMÉNEZ

La dirigencia nacional de Morena exhortó a los aspirantes a coordinar la defensa de la Cuarta Transformación a deslindarse pública, política, financiera y jurídicamente de las "campañas dispendiosas" y a llamar "a los suyos y a sus seguidores" a detenerlas de inmediato.

En conferencia de prensa, Mario Delgado, presidente del partido, señaló que se debe investigar quiénes pagan los espectaculares, portadas en revistas, pintas y demás, pues no se han encontrado pruebas, aseguró, de que sean los aspirantes.

Ellos tienen muy claras las medidas cautelares dictadas por la autoridad electoral, afirmó, y deben ser muy escrupulosos en su comportamiento, porque "si en el futuro quisieran aspirar a algún cargo, todo lo que pase en estos momentos podría tener consecuencias".

Delgado adelantó que ayer mismo enviaría a los aspirantes una carta con el exhorto a tomar medidas enérgicas en su promoción, después de que dos de ellos (Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña), así como la senadora Malú Mícher, le enviaron misivas para denunciar gastos en espectaculares, pintas y campañas publicitarias.

Por otra parte, consideró una incongruencia que la oposición haya presentado ante el Instituto Nacional Electoral casi 600 quejas contra las *corcholatas* por presunto uso indebido de recursos, y anticipó que Morena denunciará a los aspirantes de la oposición que continúan, durante su proceso interno, como legisladores (los senadores Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes y Miguel Ángel Mancera, así como los diputados Santiago Creel Miranda y Gabriel Quadri), porque "utilizan su cargo público para sacar provecho".